

# **Tätigkeitsbericht** (GV Freitag, 13.6.25) **über die Jahre ab GV 2024**

Der gewählte Vorstand arbeitet jahrelang und intensiv.

Dafür großen Dank und hier der kurze Bericht:

Es gab im Jahr 2024 eine Neugründung von 2 Ortsgruppen (**OG OST Obmann Kopsa Matthias und OG Salzkammergut Obfrau Romana Reisinger**)– also besteht der ÖDK wieder aus 9 Ortsgruppen, die österreichweit verteilt sind und sich um Dobermannfreunde kümmern!

Ausstellerzahlen und auch Leistungsteams sind auf einem jahrelangen ca-Stand und bewegen sich wenig nach oben. Hier ist großes Ersuchen an die Obmänner und Züchter gestellt, dass sie ihre Käufer jeweils anregen und fördern, damit der Dobermann immer wieder vorgestellt und beworben wird. Wir lieben alle einen braven lieben Familienhund aber in der Öffentlichkeit geht er eher unter. Daher mein persönliches Ersuchen an unsere Dobermannfreunde, dass der

schöne und arbeitsfreudige Hund immer wieder positiv in Erscheinung tritt. Durch Kupierverbot hatten wir einen kurzer Einbruch --- gehört der Vergangenheit an und ist heute kein Thema mehr.

Im Jahr 2024 gelang uns ein großer positiver Schritt innerhalb Österreich bezüglich Gesundheit. Wir können stolz darauf sein ---näherer genauer Bericht von Hzw Roland Reisinger.

Genauigkeit und nicht oberflächliche Grosszügigkeit gehört zu Rolands Stärken!

Bei den Ausstellungen – ob international oder national als Klubschau - können wir uns auf unsere enorm fleissige AR Elisabeth Schmidl verlassen, deren Bericht wir auch anschließend hören werden. Bei der WORLD DOG SHOW in Zagreb wurde „Giana Nella v Residenzschloss“ von unserem Mitglied Nina mit dem Titel JUNIOR WORLD WINNER 2024 und schönste Jugendhündin belohnt! Jede Werbung stärkt die Rasse!

Bei der Delegiertenversammlung vor der IDC-Show vertraten den ÖDK Mathilde Mayerhofer und Doris Getzinger. Dankeschön!

Am 7.u.8.Sept 24 fand bei der Hundeschule Retriever Ebreichsdorf die Bundes-Leistungssiegerprüfung gemeinsam mit den Rassen Rottweiler und Schnauzer statt. Dank geht an die Richter Hauk, Kruiss und Wöginger, sowie an die Schutzhelfer Niemezek und Schöner. Fährtenleger waren Umgeher, Nemeth und Halwachs bei Fährtenaufsicht Küchel. Alle gaben gemeinsam ihr Bestes! Jährlich können wir auf unsere Dobi-Teams besonders stolz sein!

Detto auch bei der **IDC-WM**, wobei wir uns eine größere Anzahl von Startern wünschen würden um Stärke in der Mannschaft zu zeigen. Im Jahr 2024 konnte sich für Ungarn nur Markus Kovac mit Gringo vom Hexenzauber qualifizieren und belegte einen Platz im Mittelfeld. Besonders begeisterte seine vorzügliche Schutzarbeit die Zuseher.

Der gefürchtete Gesetzesantrag bzgl Schutzarbeitverbot für Private hatte 2024 noch keinen Einfluss auf die weitere Arbeit mit dem Hund.

Die **Klubschau** wurde am 27.u.28.7.2024 von der OG Süd gleichzeitig mit der jährlich int.bekanntem EDTW veranstaltet. Wieder war zusätzlich Gelegenheit für Championtitel gegeben!

**WERBUNG** vom Öffentlichkeitsreferat wurde nicht nur mit dem TOP verlaufenden **Kind-Hund-Nachmittag** gemacht, sondern auch von verschiedensten Medien---dafür großen Dank an die zuständigen Redakteure, die sich immer wieder für unseren Dobi -Klub einsetzen! Durch unsere UH-Zeitung können wir auch ausländische Mitglieder bewerben! Artikel werden gerne angenommen!

*Danke für die Aufmerksamkeit und gibt es dazu Fragen?*